

El periódico **Popular**

COMPROMETIDOS CONTIGO

N.º 2 - mayo de 2007
www.pp.es

VILLALGORDO DEL JÚCAR

PUBLICACIÓN LOCAL
DEL PARTIDO POPULAR

ESPECIAL ELECCIONES 2007



SUMARIO

| | |
|--|----------------|
| Editorial | Página 2 |
| Saludo Javier Urrea | Página 3 |
| Morfología de un gobierno municipal | Página 4 y 5 |
| Hipocresía de un gobierno | Página 6 y 7 |
| 4 años rápidos para unos y suplicio para otros | Página 8 y 9 |
| Hacienda Municipal | Página 10 y 11 |
| revisión Catastral | Página 12 |
| Auditoria | Página 13 |
| Residencia mayores | Página 14 y 15 |
| Obras y Servicios municipales | Página 14 y 15 |
| Obras parque del río | Página 17 |
| Polideportivo | Página 18 |
| Nuevos Impuestos | Página 20 |
| Los plenos municipales | Página 21 |
| ¿quien nos quiere gobernar? | Página 22 |
| Al revés | Página 23 |

SI ESTAS INTERESADO EN PUBLICAR ALGÚN ARTÍCULO DE OPINIÓN EN ESTA REVISTA, NO DUDES EN PONERTE EN CONTACTO CON ALGUN CONCEJAL DEL PARTIDO POPULAR.



EDITORIAL

La fecha 27 de mayo. La cita elecciones municipales. Han pasado cuatro años de Gobierno municipal IU+ PSOE y sin haber cambiado nada substancialmente, sí que han cambiado muchas cosas en la política y gestión municipal y es ahora el momento de recapitular y comparar para después decidir.

Desde el grupo popular municipal hemos vivido cuatro intensos años con una oposición de alternativas siempre rechazadas por el equipo de gobierno sin ningún tipo de explicación ni miramientos.

Este equipo de gobierno IU+ PSOE, ha vivido de las rentas y proyectos de gobiernos anteriores y no lo han sabido aprovechar ni siquiera habiendo contado con la complicidad del gobierno provincial, regional y central.

El oscurantismo, sectarismo y poca transparencia en la gestión, han desembocado en una situación caótica en la que ni siquiera el propio equipo de gobierno sabe donde se encuentra.

Con un alcalde y un teniente de alcalde imputados por un posible delito de prevaricación y todo el equipo de gobierno bajo sospecha, con la creación de nuevos impuestos, subidas desorbitadas de los existentes y las sorpresas que nos tienen preparadas para después de las elecciones.

La fecha, 27 de mayo. La cita elecciones municipales. Tú decides.

Estimado vecino/a:

Posiblemente seas tú uno de los muchos vecinos que alguna vez ha depositado su confianza en mi para ser elegido alcalde de Villalgordo. Si es así, gracias de corazón por haberme dado la oportunidad de poder contribuir al desarrollo de nuestro pueblo.

Ante estas nuevas elecciones, he decidido de nuevo volver a optar al puesto de la alcaldía, principalmente, porque han sido muchas las personas como tú, las que me han animado a hacerlo.

No voy a explicarte en esta carta lo que hicimos o lo que vamos a hacer porque para eso hemos hecho el programa electoral, creo más importante hacer una serie de consideraciones sobre los hechos que ocurrieron las pasadas elecciones municipales y que pasado un tiempo son más fáciles de analizar y comprender. Mis oponentes políticos de IU y del PSOE, basaron toda su campaña en dos temas:

- La deuda municipal, sobre la que ya hemos escrito en varias ocasiones demostrando su falsedad.
- El ataque personal contra mi, a escondidas casa por casa, inventando falsedades y sin dar la cara públicamente.

Ya me hubiera gustado a mi que todas esas mentiras que dijeron las hubiesen dicho públicamente, o hubiesen presentado una denuncia en el juzgado, para que yo me hubiese podido defender. Pero lo hicieron de manera cobarde, inventando todo y envenenando a los vecinos de Villalgordo.

Os aseguro que no tengo nada que ocultar ni del pasado, ni en el presente y confío que tampoco en el futuro.

También os aseguro que cualquier crítica que yo haga a mis oponentes políticos la hago públicamente, dando la cara, con documentos que lo acreditan y si es necesario en el juzgado para que ellos se puedan defender.

Yo en Villalgordo he conocido fundamentalmente gente buena, gente trabajadora, todos tenemos nuestros defectos, por eso, sí sabemos aceptarlos e intentamos corregirlos, podemos conseguir una convivencia social en beneficio de nuestro pueblo.

Yo me esforzaré por conseguirlo.
Muchas gracias y un saludo.

Javier Urrea
Concejal y Portavoz del Grupo Popular

MORFOLOGÍA DE UN GOBIERNO MUNICIPAL

Concluida la legislatura de coalición PSOE-IU, es hora de hacer balance de su deambulante gestión de gobierno al frente del Ayuntamiento.

Prometían textualmente “gobernar de otra forma y poner a Villagordo en el lugar que le corresponde”. El primer reto como veremos mas adelante, lo han conseguido, el segundo creo que no, porque nuestro pueblo en muchos aspectos (por no decir todos), ha descendido de categoría cuando estaba en lo mas alto junto a Entidades Locales incluso mayores, siendo referente comarcal y provincial.

Por poner algunos ejemplos, durante el gobierno del PP y teniendo que nadar contra corriente (políticamente), Villagordo si que estuvo en el lugar que le correspondía con las mejores Fiestas Patronales, construcciones de Ayuntamiento y deposito de agua nuevos, alumbrado, piscina, Casa de la Cultura, adquisición de terrenos de éstos últimos, terrenos del Parque y la mayor parte del actual Polideportivo, así como las tasas e impuestos mas bajos de la provincia. Por contra, la izquierda local criticaba que esas Fiestas eran excesivas para Villagordo, demasiado Ayuntamiento para este pueblo (luego se quedó pequeño), que si el mausoleo de la Casa de la Cultura (ahora no salen de élla), etc. etc. etc.

Sobre como hubieran hecho ellos algunas de estas obras, tengo luces y sombras, la claridad la tengo en la construcción del Ayuntamiento, porque con un proyecto sobre la mesa IU NO FUE CAPAZ DE HACERLO, y la sombra está en la Casa de la Cultura, ¿qué hubiera hecho el PSOE, una nave con un escenario como en muchos otros pueblos?.

Ahora dicen que centrarán el trabajo de los próximos años en finalizar la obra del Auditorio de la Casa de la Cultura, porque “por desgracia, las pretensiones en las que el gobierno del PP diseñó este espacio ha hecho imposible terminarlo en esta legislatura”. Sobra explicar y a las pruebas me remito, que las “pretensiones” del PP han sido y serán siempre querer lo mejor para nuestro pueblo, porque tiene derecho y se merece todo esto y mucho mas.

Con esta postura de la izquierda yo me pregunto que si Villagordo no se merece estas infraestructuras ¿no lo dirán unos porque su partido gobernó muchos años y no hicieron nada y algunos otros porque no tienen un sentir del pueblo como los nativos de Villagordo?

Como ya he dicho en alguna ocasión, llego a la conclusión de que el resentimiento ante el nivel establecido por el PP, no encontraron otro camino de oposición que criticar la deuda, ¿qué querían? ¡infraestructuras, patrimonio y una cuenta corriente repleta de millones! ¡claro, lo mismo que nos encontramos nosotros en el año 1991!, que expliquen de donde han salido los casi 30 millones de pesetas para pagar la aportación municipal del Polideportivo y compra de algunos metros de terreno, ¿lo han pagado de su bolsillo?, ¡no!, han hecho lo que siempre nos han criticado, ¡sacarlo del banco! ¿de donde si no?, (pero no es lo mismo llamar que salir a abrir). A nadie le ilusiona tener que pedir préstamos, pero es la obligada necesidad de cualquier persona, empresa o Ayuntamiento que no tiene liquidez, porque ni ahora, ni entonces ni nunca el Ayuntamiento de Villagordo ha tenido dinero para llevar a cabo obras de esta envergadura. Otra cosa es el control de la Hacienda Local, porque han refinanciado la deuda incrementándola en casi 30 millones de pesetas sin consignación presupuestaria para hacerle frente a los pagos y los actuales presupuestos prorrogados del año anterior.

No tienen control de gobierno, su sistema lo han basado en hacer oposición a la oposición, cuando “HAN VIVIDO DE LAS RENTAS” del gobierno del PP, ejecutando obras ya concedidas (Polideportivo),

reorganizadas (Parque Hondo del Río), solicitadas (Paseo fluvial “Confederación del Júcar”) o programadas (Residencia de Ancianos). Aunque por desgracia no han sabido administrar “la herencia”, porque por supuesto nuestras pretensiones o dicho de otra manera, así no son las obras que hubiera hecho el PP.

- ¡Esa hermosa fachada del Polideportivo con su gimnasio y “buen piso de hormigón” (el parque se hincha con el sudor).
- ¡Ese paseo fluvial con esmerado cuidado ecológico y su coqueto embarcadero para navegar río arriba!
- Ese Centro de Día “RESIDENCIAL” (de noche cada mochuelo a su olivo).

Y decían que se veían capacitados para hacer una buena gestión de nuestro Ayuntamiento, (les faltó decir sirviéndose del mismo con fines particulares y partidistas). También hicieron entre otras tres promesas, talante, transparencia y moderación, la primera la cumplen permitiendo en los Plenos Municipales escándalos e insultos del público asistente y por supuesto no “discutiendo con nadie”, es decir que cada vecino haga lo que le venga en gana. Y si llega el caso, hacemos un trueque.

¡Ah, oye que no se me olvide, te cambio 27 votos por una Ordenanza.

La segunda, ¡como no! también se cumple, sin darnos una relación de pagos desde hace 3 años de 4 que llevan y sin concedernos participación representativa en lo que no les interesa, como por ejemplo en el PRODER.

Y la última como modelo podría caber en las tres, la revisión del Impuesto sobre Bienes Inmuebles;

Con talante: No recibimos información plenaria, nos enteramos cuando recibimos las comunicaciones del Catastro.

Con transparencia y moderación “desmesurada”: Suben lo que les viene en gana, dejando caer diplomáticamente que se irá subiendo paulatinamente, habiendo colocado a Villalgordo a la cabeza de PRESIÓN FISCAL SUBIENDO TODOS LOS IMPUESTOS en porcentajes que no sabe escribir el que suscribe.

Esto se puede comprobar contrastando cualquier recibo del año 2003 con otro actual ¡pero por favor háganlo sentados! por prevenir mareos.

Una vez reseñadas (solo en parte) las peripecias de este Gobierno Municipal, como comentaba al principio, podemos afirmar que han cumplido con el primer reto o promesa electoral de GOBERNAR DE OTRA FORMA y “vive Dios” que lo han hecho.

De cualquier forma queridos vecinos, vosotros sois soberanos y si el próximo día 27 de Mayo decidís seguir siendo gobernados de esta forma, bendito sea Villalgordo del Júcar.

José Luis Almero Tébar
Concejal del Grupo Popular

HIPOCRESÍA DE UN DESGOBIERNO

“Como han pasado los años, como han cambiado las cosas..... eso dice la canción. Los años han pasado rápido y las cosas efectivamente han cambiado (hace cuatro años el Partido Socialista llevaba como eslogan electoral un cambio radical del pueblo si ganaba las elecciones, aquí hay que puntualizar para que no se les olvide, que no ganaron las elecciones, nunca han contado con la mayoría del pueblo; para gobernar una legislatura han tenido que contar con el apoyo de otra formación política, cosas de la democracia y por tanto lícito y aceptable), hecha esta aclaración sigamos con la crítica siempre constructiva a estos años de cambio, mejor dicho de hipocresía, mentiras, presuntas prevaricaciones....

Si echamos una vista a las infraestructuras creadas por el equipo de gobierno PSOE-IU, durante estos cuatro años, la verdad es que pocas ha habido (Polideportivo) y nada mas. Sí, el arreglo de aceras y calles, algunas de estas últimas de carácter rústico, y por tanto ilegal esos arreglos, pero bueno la palabra legalidad durante estos cuatro años no ha existido, dudo que conozcan su significado.

De Urbanismo para que vamos a hablar, el Partido Socialista a nivel nacional es muy intervencionista en este tema, sin embargo el Partido Popular esta mas a favor de una liberalización del suelo, cumpliendo siempre las normas existentes, entre otras las de Medio Ambiente. Pues en Villalgordo ha ocurrido lo contrario, han hecho lo que les ha dado la gana que para eso han gobernado y ahora como estamos en campaña electoral utilizan la política del miedo (si gana el PSOE y vas a construir te daremos lo que quieras, ahora si gana el PP no tienes nada que hacer), esto si que es denigrante y vergonzoso, utilizar a estas alturas del sistema democrático español artimañas rastreras, y mas a nivel municipal.

En cuanto a Cultura, tuve la oportunidad de leer el boletín de Izquierda Unida, y la verdad me quede sorprendida, las actividades culturales en Villalgordo del Júcar

solo existen desde que está la concejal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento; hay que recordar que fue el Partido Popular durante sus años de gobierno el que impulso todo tipo de cursos (creación de la UNIVERSIDAD POPULAR , BIBLIOTECA, centro de internet, de informática, creación del Registro de Asociaciones, Convocatoria Publica de Asociaciones todos los años - en estos cuatro años no ha habido ninguna convocatoria pública -,) y creo la base fundamental para que la Cultura en Villalgordo tenga una situación privilegiada, LA CASA DE LA CULTURA, y la cultura como pilar fundamental de un pueblo no puede ir hacia atrás, normal es que cada vez haya nuevos cursos , actividades, mas inscripciones, lo que no significa que haya mas participación. Me alegro que den prioridad al Auditorio, ya quisieran otros pueblos e incluso ciudades contar con el recinto cultural que tenemos, claro que el Partido Popular tiene pretensiones LO MEJOR PARA EL PUEBLO.

Sí, lamentablemente el pueblo ha cambiado en estos años, aparte de todo lo dicho anteriormente , la hipocresía, la mentira, la envidia de mucha gente, y en especial de amigos o que creia amigos (he tenido que estar en la oposición para conocer no políticamente sino personalmente a estos “amigos”), han cambiado estos cuatro años de esta concejal, pero como dice una mujer sabia del pueblo, el tiempo pone a cada uno en su lugar.

Para finalizar mi agradecimiento a todos los vecinos de Villalgordo del Júcar, que nos han apoyado durante estos dieciséis años de forma mayoritaria , espero seguir contando con ese apoyo. Gracias.

Un Saludo.

MERCEDES MORALES PALENCIA

Concejal del Grupo Popular

4 AÑOS RAPIDOS COMO EL VIENTO PARA UNOS CALVARIO Y SUPPLICIO PARA OTROS

Queridos vecinos:

Nos parece mentira la rapidez con la que han pasado estos cuatro años, a los concejales del Grupo Popular, después de haber realizado un excelente trabajo y seguimiento desde la oposición.

¡Claro que para otros habrán sido un autentico suplicio o calvario!

En el numero O del Periódico Popular hice mención a los jóvenes que no podían realizar deporte debido a la falta de un Polideportivo cubierto; pues bien, me complace que desde estas líneas haya podido influir para que el equipo de gobierno PSOE-IU se diesen cuenta que hacia falta dicho Polideportivo en nuestro pueblo.

Pero claro, no hay que ser muy lucidos para llevar a cabo tal pabellón en el siglo XXI, con pista de hormigón, ventanos en la fachada principal que parecen a las de una prisión. No me extraña que algunos digan que el Polideportivo parece la prisión de Alhaurín de la Torre.

Si os acordáis, bonitas fueron las palabras del Señor Viceconsejero de Deportes. Nos prometió a lo más breve posible un suelo sintético para el pabellón.

¿Dará resultado ese pegado en el suelo en un pabellón nuevo?

¿Después de 100 millones de las antiguas pesetas creéis que no nos merecemos, ya no unas gradas más amplias, sino unos asientos aunque solo fueran de plástico?

Los del equipo de gobierno dirán que solo hacemos más que criticar, pero a la vista está; y todo ello culpa de una mala gestión y poco seguimiento de las obras.

Solamente tienen que comparar las obras realizadas por el anterior gobierno del Grupo Popular y la única obra realizada después de cuatro años por el actual equipo de gobierno PSOE-IU.

Yo creo que el pueblo de Villalgordo se merece algo más, no cabe duda que ese no es el Polideportivo que nosotros hubiésemos hecho. Lo que sí se tienen que dar cuenta es que no han hecho nada por el deporte en sí. Solamente les importaba que el Polideportivo estuviese terminado antes de las elecciones del 27 de Mayo. Nos parece patético que hayamos tenido que esperar que pasasen cuatro años para llevar a cabo tal proyecto.

Pena nos da que se hayan tenido que quedar un grupo de niños y niñas debajo de la torre de la iglesia esperando que los llevasen a competir con pueblos vecinos en algunas modalidades deportivas.

Y sobre la juventud ¿ Qué han hecho? Absolutamente nada. Dejar que destrocen dependencias de la Casa de la Cultura, que posteriormente cuelgan en Internet. Pero claro a ellos no les duele ya que no han sido capaces de acabar las obras. Pero si han sabido beneficiarse de esa gran mansión de Casa de Cultura.

¿ Pero como pueden tener la desfachatez algunos de IU en poner en unos panfletos: EL AUDITORIO SERA EL PRIMER OBJETIVO EN LA PRÓXIMA LEGISLATURA El pueblo de Villalgordo no se merece que se le engañe de esa manera en tal de hacer campaña electoral.

Y ellos son los que nos quieren enseñar modales de cómo no tenemos que comportar en los plenos, cuando ellos son los primeros que tienen que aprender a respetarnos en dichos plenos.

Ello saben de sobra que no solamente nos interesan y preocupan los problemas de los vecinos que representamos, sino, que nos preocupan los problemas del pueblo en general.

Y con estas líneas me despido de todos los Villalgordeños. Vosotros tenéis en vuestras manos que Villalgordo tenga un equipo de gobierno para todos y por eso desde aquí os pido el voto para el Partido Popular el próximo día 27 de Mayo.

Un fuerte abrazo de un concejal del Grupo Popular
Ángel Luis Piqueras Ballesteros

Siempre resulta engorroso hablar de números y mas teniendo que descifrar las pesetas y los euros, por lo que intentaremos resumir las cuentas municipales y posteriormente en una publicación especial las explicaremos con todo detalle.

En el año 2003 cuando el partido popular dejó el gobierno municipal, la deuda existente a largo plazo era de 80 millones de pesetas y una operación de tesorería de 20 millones para pagos a proveedores de los que solía disponer aproximadamente el 50%.

Las facturas pendientes de pago en esas fechas sumaban unos 43 millones de pesetas y las previsiones de ingreso para hacer frente a esas facturas eran de 55 millones, que luego han resultado ser mas de 65 millones, lo que suponía un balance a favor del Ayuntamiento de 22 millones de pesetas.

A finales de 2004 el equipo de gobierno municipal IU+PSOE decidió refinanciar toda la deuda municipal, que en esos momentos era de 103 millones (ya la habían incrementado en 13 millones en tan solo un año); el nuevo préstamo con la CCM era a 22 años con dos años de carencia, con lo que el año 2005 y 2006 solamente pagaremos intereses y no amortizaremos capital.

Al mismo tiempo firmaron otro préstamo con la misma entidad e iguales condiciones de 31 millones para la compra de terrenos del polideportivo.

Como $103+31$ son 134 millones, éstos son la deuda actual a largo plazo de la que solamente estamos pagando intereses y empezaremos a pagar capital el año 2007. Es decir, que la deuda se ha aumentado en tres años en 44 millones y además no se amortiza capital.

A esto habría que añadir los más de 20 millones de superavit del año 2002 y que también han sido gastados en estos años.

En el boletín que edita el Ayuntamiento para desinformar a la población, siempre ponen las facturas pendientes de pago en el 2003, pero se les olvida poner el dinero previsto pendiente de ingreso para pagar esas facturas que era 10 millones superior.

Cuando se trata de las cuentas del 2005, lo que no ponen es la cantidad de facturas pendientes de pago, que son muchos millones. Luego hacen una relación de ingresos, de gastos corrientes y habituales, que lo mismo llegarían al pueblo hubiese o no hubiese alcalde, posiblemente con la intención de impresionarnos, pero lo cierto es que el dinero para inversiones extraordinarias, es escaso y así no se justifica el sueldo de un alcalde.

Con la excusa de la deuda heredada los impuestos no paran de subir y otros nuevos que vendrán.

El partido popular durante su mandato, contuvo la subida de impuestos, porque consideraba que vivir en un pueblo pequeño ya supone bastante impuesto y trataba de buscar financiación externa que es la realmente importante para el desarrollo y provecho de un pueblo. Cuando salió del gobierno municipal dejó una situación económica y de infraestructuras que muchos pueblos quisieran para ellos.

La deuda que la oposición criticaba la han duplicado en solo 3 años ¿y a cambio de que?. El primer año y parte del segundo vivieron de las rentas, el tercero y el cuarto como es año electoral dejaron al Ayuntamiento como un erial.

**La auditoría fue solicitada,
y las cortes regionales contestaron negativamente.
¿porqué no se informó al pueblo?. ¿porqué tanta falsedad y demagogia?**



Ilmo. Sr.:

Con fecha 28 de agosto de 2003 ha tenido entrada en el registro general de esta Sindicatura, escrito dirigido por el Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Villalgordo del Júcar (Albacete) al que se acompaña, copia del acuerdo aprobado por el Pleno de ese Ayuntamiento, en sesión celebrada el 24 de junio de 2003, en la que se solicita una auditoría de los últimos doce años de las cuentas de la Corporación .

La Ley 5/1993, de 27 de diciembre (DOCM 12/1/94) en su art. 13.2 prevé que “..podrán interesar igualmente la actuación fiscalizadora de la Sindicatura de Cuentas, o la emisión de informes: b) las Entidades Locales, previo acuerdo de su respectivo Pleno”.

Por su parte, el art. 28 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de la Sindicatura de Cuentas de Castilla-La Mancha, establece que “las peticiones de informes, memorias o dictámenes.. por las Entidades Locales, previo acuerdo de su Pleno respectivo, tendrán carácter excepcional y estarán sujetas a la aprobación de la Mesa, oída la Junta de Portavoces de las Cortes de Castilla-La Mancha”.

Con fecha 22 de septiembre la Mesa de las Cortes, oída la Junta de Portavoces y de conformidad con lo dispuesto en el art. 28 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de la Sindicatura de Cuentas de Castilla-La Mancha, mostró su disconformidad a la realización de la actuación fiscalizadora solicitada por esa Corporación.

Toledo, 30 de septiembre de 2003

EL SÍNDICO DE CUENTAS DE CASTILLA-LA MANCHA



Fdo.- Miguel Angel Cabezas de Herrera Pérez

ILMO. SR. PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE VILLALGORDO DEL JUCAR
Plaza Mayor, 2
02636-VILLALGORDO DEL JUCAR (ALBACETE)

**El Sr. Alcalde sin contar, ni dar cuenta al Pleno Municipal.
Solicitó la revisión catastral por iniciativa propia.
¿Sabe algo izquierda Unida?... no sabe, no contesta**

Ref. JMTJ 020302

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE VILLALGORDO DEL JUCAR

Plaza Mayor, 2
02636 Villalgordo del Júcar (Albacete)

Teléfono/Fax: 967-45.50.01

REGISTRO GENERAL

Salida nº: 181

Fecha: 03 MAR 2005

Centro de Gestión Catastral y Cooperación Tributaria.
Don Pedro Blanc Portas.
C/ Francisco Fontecha, 2 - 3º
02071 ALBACETE.-

Villalgordo del Júcar, a 02 de marzo de 2.005

Don Fernando Moreno Leal, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Villalgordo del Júcar, Albacete.

En nombre y representación del mismo **EXPONE:**

Que en este municipio en el año 1.989 se llevó a cabo por última vez la confección de catastro de urbana, y que debido al tiempo transcurrido creemos necesario a efectos de actualización de valores catastrales e inclusión de obras que al día de hoy no lo están en el padrón correspondiente, la confección de un nuevo catastro que sustituya el existente,

Por todo lo cual, **SOLICITO:**

Que por parte de la Gerencia Territorial se incluya a este municipio en el próximo Plan de Revisiones de Inmuebles Urbanos.

Sin otro particular y esperando sea atendida la presente solicitud, reciba un cordial saludo.



Fdo: Fernando Moreno Leal.

RESIDENCIA PARA MAYORES Y CENTRO DE DÍA

El partido popular siempre ha defendido que lo que Villalgordo necesita es una Residencia para mayores, y esto por dos motivos fundamentales:

- Es triste que las personas mayores cuando pierden su autonomía personal tengan que abandonar su vivienda y su pueblo para poder ser atendidas.
- Las personas jóvenes tienen dificultad para encontrar trabajo en el pueblo y tienen que abandonarlo para buscarlo en otros pueblos.

Con la construcción de una residencia conseguiríamos que los mayores permaneciesen en el pueblo y crearíamos 25 ó 30 puestos de trabajo para jóvenes, además desde la Residencia se podría gestionar la ayuda a domicilio y lógicamente también se utilizaría como Centro de Día, para que vinieran aquellas personas con cierta dependencia, pero que puedan vivir en sus casas.

El partido popular consiguió los terrenos del convento para construir una Residencia para los mayores, y ahora el Ayuntamiento gobernado por PSOE e IU están construyendo un Centro de Día y como en otras cosas quieren vender la moto y nos dicen que esto es suficiente para Villalgordo y que después se puede convertir en Residencia, y esto es mentira porque:

- Una Residencia sí que se puede utilizar como Centro de Día, pero un Centro de Día es imposible utilizarlo como Residencia.
- Se van a gastar más de 100 millones de pesetas para hacer un Centro de Día que como en otros pueblos pequeños no dará resultado, como ocurrió con las viviendas tuteladas, ahora en muchos sitios cerradas.
- Con esos 100 millones de pesetas bien administrados se podría construir una Residencia como la han realizado en pueblos más pequeños que Villalgordo (El Ballestero, Lezuza, Higuera, Salobre pueblo de Bono y del Consejero de Bienestar Social, Casas de Benítez...)
- La Residencia es necesaria para Villalgordo y la podemos conseguir entre todos. Sólo es cuestión de luchar por ella, y no dejarse llevar por los que vienen con engaños vendiéndonos la moto y luego en sus pueblos construyen Residencias.

EN PUEBLOS IGUALES O MÁS PEQUEÑOS QUE VILLALGORDO SE ESTAN CONSTRUYENDO RESIDENCIAS DE MAYORES.

¿PORQUÉ EN NUESTRO PUEBLO NO?



1. Acudieron numerosas personas al acto que tuvo lugar en la localidad de Lezuza. 2. El grupo de personas que aparece en la imagen, espera a que se abra la residencia. 3. Intervención en Lezuza del presidente de las cortes regionales, Fernando López Carrasco. / G. GONZÁLEZ

El Ballestero y Lezuza muestran sus nuevas residencias de mayores

A la jornada de puertas abiertas acudieron numerosos vecinos y contaron con la presencia del presidente de las Cortes, así como del delegado de la Junta y el de Bienestar Social

Las residencias de mayores de Lezuza y El Ballestero celebraron una jornada de puertas abiertas en la que los vecinos pudieron recorrer sus modernas instalaciones.

En situaciones de dependencia, presentan un problema de abandono, aislamiento o soledad. También existen aquellas personas en situación de dependencia, es decir, que tienen mercedada su capacidad para valerse por sí mismas debido a la existencia de patología...

Cortes de Castilla-La Mancha, Fernando López Carrasco, señaló la necesidad de este tipo de recursos explicando que, además, «contaría con trabajadores de estos municipios», de acuerdo con el compromiso del delegado de Bienestar Social, Tomás Mañas, durante la visita.

Tres módulos

Ambas residencias disponen de tres módulos: uno de servicios comunes, con comedores y salas particulares destinadas a residentes internos y usuarios externos, un segundo de dormitorios, formado por diez habitaciones, destinadas a los residentes internos; y un módulo de servicios de administración, cocina, lavandería y enfermería. Los dos edificios son de una sola planta, lo que permite una ampliación futura del número de habitaciones, al estar concebidos como módulos ampliables.

La Tribuna, Martes 3 de mayo de 2007

El consejo de Bienestar Social, Tomás Mañas, acompañado del presidente de las Cortes regionales, Fernando López Carrasco, y el alcalde de Higuera de la Sierra, Martín González, inauguraron ayer la nueva residencia para personas mayores de esta localidad albaceteña, que dispone de una capacidad para acoger a 56 personas.

El consejo de Bienestar Social, Tomás Mañas, junto al alcalde de Castiella, Ramón García, durante la visita. / J. GARCÍA

«La posibilidad de hacer la siguiente legislatura ha obligado a ampliar este recurso, y si es así, contar con el Gobierno regional para ello pues nuestro objetivo es asegurar la calidad de vida de todas las familias de la Comunidad de Castilla-La Mancha.

Para hacer realidad la puesta en marcha de este nuevo recurso, el Gobierno regional, tanto a su construcción como a su posterior equipamiento, más de 130 millones. El nuevo centro dispone de dos aulas, más una sala de usos múltiples, así como una zona exterior de juegos, en una parcela superior a los 250 metros cuadrados.

Las residencias poseen el equipamiento, más de 130 millones. El nuevo centro dispone de dos aulas, más una sala de usos múltiples, así como una zona exterior de juegos, en una parcela superior a los 250 metros cuadrados.

Higuera de la Sierra ya disfruta de su residencia pública para personas mayores

El cumplimiento de la Ley de Dependencia centró los discursos de inauguración

El consejo de Bienestar Social, Tomás Mañas, acompañado del presidente de las Cortes regionales, Fernando López Carrasco, y el alcalde de Higuera de la Sierra, Martín González, inauguraron ayer la nueva residencia para personas mayores de esta localidad albaceteña, que dispone de una capacidad para acoger a 56 personas. Tomás Mañas explicó ante el colectivo de mayores de este municipio la necesidad de seguir incrementando este tipo de centros, con el fin de garantizar a las personas mayores el cumplimiento de la Ley de Dependencia, cuya aplicación ha comenzado en nuestra región a misma semana. «Una Ley-emplazada del consejo que ha logrado que a aten-

ción a aquellas personas que ya no puedan valerse por sí mismas sea considerada un derecho, al mismo nivel que la Sanidad, la Educación o las pensiones». Durante su intervención, el consejero Tomás Mañas destacó que la nueva residencia dispone de servicio médico especializado, fisioterapia, terapia ocupacional y otros los adelantos asistenciales, con el fin de mejorar la calidad de vida de los mayores que usen sus instalaciones.

ESFUERZO. Además, el consejero agradeció especialmente al alcalde de Higuera de la Sierra, Martín González, el esfuerzo realizado por el Ayuntamiento al construir y ceder posteriormente este centro a la Administración regional, pues «con ello ha logrado que



Un momento del acto inaugural de la nueva residencia de la localidad de Higuera de la Sierra. / OSCAR COME

56 personas dispongan de una residencia para aquellos que necesitan mayor cuidados especializados, dejando que sea el Gobierno regional quien gestione estas instalaciones para dar cabida a todas aquellas personas mayores de la comarca», dijo.

La residencia consta de 56 plazas en 28 habitaciones individuales y 14 dobles, así como todas las instalaciones necesarias para albergar los servicios a personas dependientes, en una superficie construida de 3.000 metros cuadrados. Además, entre los servicios que ofrece la nueva residencia está un centro de estimulación diurna, con capacidad para veinte usuarios, con el fin de proporcionar respuesta a aquellas personas mayores que viven con sus familias y padecan alguna pequeña dependencia.

OBRAS Y SERVICIOS MUNICIPALES

Todos sabemos que las obras estrella de este mandato han sido las aceras, incluso algunas de ellas en el campo, también se han arreglado algunas calles también en el campo y para beneficiar a algunos allegados con el consiguiente perjuicio del pueblo en general.

Estas calles se han arreglado sin coste alguno para los vecinos de las mismas por lo que felicitamos a estos vecinos por la suerte que han tenido incluido nuestro candidato del P.P, al que también le han arreglado la calle donde tiene sus sótanos aunque eso sí le han dejado la puerta enterrada medio metro. Algunos han sido mejor tratados y se han cambiado pendientes de calles para beneficiar entradas a garajes o se han hecho grandes rampas con escaso sentido común, también se han asfaltado calles sin incluir previamente las redes de agua y alcantarillado y todo esto en perjuicio de los intereses generales del municipio y sus vecinos que tuvieron que pagar contribuciones cuando se arreglaron sus calles.

El PP cuando gobernó inició un plan para la renovación del servicio de aguas potables, empezando por un nuevo pozo y depósito de agua, así como la construcción de la red general hasta el pueblo. Los siguientes pasos deberían haber sido seguir renovando todas las tuberías secundarias y acometidas a viviendas que llevan instaladas más de cuarenta años y están muy deterioradas y esto habrá que haberlo realizado antes de arreglar las aceras y asfaltar nuevas calles, y es lo que haremos si volvemos a gobernar como también limpiaremos el depósito de agua cada año y no como ahora que llevan cuatro años sin tocarle.

La dejadez también ha llegado al alumbrado público, cuando vayas por las calles fíjate en el estado de suciedad en el que se encuentran las farolas; es necesario urgentemente una reposición con bombillas modernas de bajo consumo para ahorrar más del 50% en el gasto de electricidad.

En la piscina municipal hay más cardos que césped.

Los contenedores de basura no se limpian con la frecuencia deseada. No se respetan las señales ni las normas de circulación.

Estas y otras muchas propuestas las hemos realizado desde el grupo popular en varios plenos, pero no nos han hecho ni caso o a lo mejor es que no nos han oído entre tanto insulto.

OBRAS PARQUE DEL RÍO

Recientemente hemos tenido oportunidad de poder disfrutar de un espacio de ocio junto al río con unas obras llevadas a cabo por la confederación hidrográfica del Júcar, a través de la empresa Tragsa y a las que es preciso hacer una serie de observaciones.

- En el año 1999 el equipo municipal del PP presentó ante la confederación hidrográfica del Júcar un proyecto para la mejora del margen del río y la construcción de un parque fluvial que se iniciase frente a la isla en el tablazo y llegase donde se ubicaría la futura depuradora.

- Se comenzaron a construir muros de piedra, se construyó el colector de saneamiento que va a la depuradora y se realizó el paseo que va desde la piscina al tablazo, en terrenos municipales y con la cesión de terrenos de los vecinos colindantes a los que sin duda debemos estar altamente agradecidos.

- En el año 2002 por parte del presidente de la confederación se nos avanzó que estaba prevista la realización de una inversión en la zona mencionada de aproximadamente doscientos millones de las antiguas pesetas. En esa misma reunión se le planteó al presidente la posibilidad de reconstruir el puente que daba acceso al Palacio así como que el Ayuntamiento obtuviese la autorización por parte de la confederación para la gestión deportiva de un tramo del río con el fin de construir un embarcadero en el tablazo, idea que le pareció buena al presidente.

- En mayo del 2003 cambió el gobierno municipal y en marzo de 2004 cambió el presidente de la confederación.

- A finales del 2006 han llegado las obras prometidas por la confederación en el año 1999, pero sólo el 10% (dicen que han gastado unos veinte millones de pesetas).

- Unos días antes del comienzo de las obras, nos reunimos junto con el Alcalde y los técnicos de la confederación para ver cuales eran las obras a las que había que dar prioridad pero una vez más y como en tantas ocasiones de lo acordado en esa reunión no se hizo caso a nada, ni colector, ni tratamiento selvícola, ni embarcadero ni nada.

Será necesario que gobierne de nuevo el partido popular para recuperar el proyecto inicial.

POLIDEPORTIVO

No he querido ponerlo en el título pero son muchos los que me han comentado ahí está el “ Polideportivo de Hojalata” y la verdad es que tiene poca gracia que después de esperar tantos años, nos encontramos con una obra con muchas carencias y que deja mucho que desear,

Una de las principales y que no tardó en reconocer el viceconsejero cuando vino a inaugurarlo es el piso de hormigón. En pleno año 2007 en una obra nueva no se puede poner este piso, esto ya no se lleva, es necesario la colocación de una pista sintética.

Los que allí estuvimos pudimos comprobar lo difícil que resulta la comunicación, existe un eco estrepitoso, con las paredes de chapa todo retumba y lo de menos es que no se escuchara lo que dijo el alcalde y el concejal (el viceconsejero fue más listo, tiene más experiencia, se acercó a la gente y habló sin micro), lo más importante es que cuando se celebre alguna actuación, algún baile por ejemplo, allí no habrá quien aguante debido a su acústica, no digamos cuando esa chapa se caliente este verano.

El acceso al colegio es pésimo ideado a última hora. Si se hubiese previsto al comienzo de las obras, hubiese sido más fácil realizarlo directamente al edificio del colegio, mejorando su acceso sobre todo en los días de invierno cuando los niños tengan que hacer las clases de educación física, y no digamos si se hubiese construido un gimnasio.

Las dimensiones de la pista un poco recortailas, las bandas muy estrechas, hay que frenar sobre el muro de hormigón, la fachada hubiese estado mejor si las gradas se hubiesen construido al fondo, incluso la pista tendría más luminosidad. Esperemos que cuando lleguen las primeras nieves la cubierta resista y no haya goteras.

Pero ahora hay que utilizarlo, y no ha habido ningún tipo de previsión por parte del equipo municipal, se tenía que haber aprobado un reglamento para su utilización y funcionamiento, limpieza y mantenimiento. Pero aquí todo se hace a salto de mata y con poca información, por cierto que el concejal de deporte, va diciendo por ahí que habrá que pagar por jugar en el polideportivo.

El partido popular, no es partidario de cobrar ni un solo céntimo por hacer deporte en el polideportivo, ni antes ni después de las elecciones. Dicho está

CASA DE LA CULTURA

Nuestra más sincera enhorabuena a los representantes locales de IU por reconocer que es prioritario el terminar las obras del auditorio, ya parece que van cambiando de opinión y es de agradecer el esfuerzo.

Mientras llegan las obras del auditorio, podía preocuparse un poco la concejala de cultura de IU de mantener las instalaciones en buen estado, tratando de evitar los actos de gamberrismo dentro de la Casa de la Cultura, también se podría preocupar de que colocasen las tejas en la cubierta de la caseta donde está ubicada la caldera de la calefacción, que llevan cuatro años sin colocar y se está destrozando dicha caldera. Si pasas paseando por el camino que va entre la Casa de la Cultura y el chalet de Royo, observarás que hay una chimenea de calefacción y justo al lado un cubierto sin teja, pues justo debajo está lo que quede de la caldera, Y luego dicen que funciona mal la calefacción. Sirvan estos ejemplos para demostrar la dejadez y la desidia existente en el equipo de gobierno.

En la Casa de la Cultura es necesario un conserje que se encargue de abrir y cerrar las instalaciones y las vigile y cuide de ellas.

En cuanto a lo que presume la concejala de los cursos realizados en la Universidad Popular, le tenemos que decir que estos cursos se han realizado, se realizan y se seguirán realizando siempre, gracias a la buena disposición de las personas que participan en ellos y al esfuerzo y trabajo de los monitores.

El partido popular quiere que la Casa de la Cultura, tanto el edificio como las actividades realizadas en él, sean un referente de la cultura, tanto a nivel local, comarcal, provincial, etc, y creemos que algún día lo será, como seguimos pensando que no es demasiado para Villalgordo. Por lo que cada servicio que se pone en funcionamiento dentro del edificio nos llena de satisfacción

NUEVOS IMPUESTOS Y SUBIDA DEL LOS EXISTENTES

Desde que los socios de gobierno IU y PSOE llegaron al Ayuntamiento en el año 2003, los impuestos no han parado de subir todos los años. La presión fiscal que recae sobre los villalgordeños ha subido más de un 78%. La voracidad recaudatoria del gobierno municipal IU PSOE, no tiene límites.

Además la revisión catastral iniciativa del alcalde sin dar conocimiento al pleno municipal provocará que los villalgordeños paguemos más en plusvalías, impuesto de la renta, transmisiones patrimoniales, sucesiones etc .

- Se ha creado un nuevo impuesto de plusvalía que se aplica en la venta de los terrenos y viviendas.
- El impuesto de circulación de vehículos ha subido más de un 40% (comparar recibos del 2003 y 2007)
- El impuesto de contribución ha subido más de un 50% y en algunos casos de rústica más del 100% con la emisión de recibos que antes no existían. Y lo que queda por venir con la nueva revisión catastral que se nos ha comunicado hace unos meses y que se ha realizado a iniciativa del Sr. Alcalde sin ningún tipo de explicación al pleno municipal y mucho menos al pueblo de Villalgordo, una revisión catastral que tiene truco y que ya veremos como afecta en un futuro próximo de manera inimaginable
- La basura y el agua han subido de forma desproporcionada.
- Se ha creado un nuevo impuesto sobre depuración de agua al que el partido popular se opuso por considerarlo injusto en su aplicación y gestión y además una vez aprobado han tratado de ocultarlo para cobrarlo después de las elecciones como otros tantos.
- El impuesto de obras se lo cobran a quien quieren y como quieren con un solo criterio ser familiar o amigo del equipo de gobierno.

Y para todas estas subidas solo tienen una excusa, siempre la misma: La situación económica en la que estaba el Ayuntamiento, por lo que habría que preguntarles que si tan mal estaba el Ayuntamiento económicamente:

¿Por qué habéis perdonado impuestos a amigos por más de 25 millones de pesetas?

¿ Por qué se puso un sueldo el Alcalde que ha supuesto un gasto de más de quince millones de pesetas en estos cuatro años?

¿ Por qué habéis subido el sueldo a algunos funcionarios más de cincuenta mil o setenta mil pesetas al mes?

¿Por qué se han pagado más de veinte millones de pesetas por los terrenos del Polideportivo?

¿ Por qué se han arreglado varias calles sin cobrar nada a los vecinos de las mismas?

LOS PLENOS MUNICIPALES

Mal empezaron los plenos entre abucheos e insultos, pero al menos éstos se realizaban, el tiempo ha ido pasando y no sabemos si por aburrimiento o desidia lo cierto es que en los últimos tiempos se celebran pocos plenos y bastante descafeinados.

Cuando empezó el mandato en 2003, se acordó realizar un pleno ordinario cada mes, es decir, doce al año. Pues en estos dos últimos años no se han hecho ni la mitad.

Los acuerdos los acuerda el alcalde, y tanto presumir de talante y transparencia, en estos cuatro años no se ha aprobado ni una sola certificación de obra en pleno, hace más de dos años que no se aprueba una relación de pagos de facturas y eso que los de IU hasta lo juraban que lo iban a hacer, bueno, lo juraban o lo prometían.

Temas tan importantes como la revisión catastral ni se han mencionado en un pleno, y cuando el grupo popular ha preguntado el alcalde ha dado la callada por respuesta, ni siquiera sabemos si IU sabe algo de este tema o le ocurre como en otros tantos que tampoco se entera, pero como son socios a tragar...

En el año 2004, se realizó una refinanciación de la deuda municipal y se solicitaron préstamos para el polideportivo, pero como esto tenía poca importancia para el equipo de gobierno, en lugar de aprobarlo en pleno, se acordó en comisión de gobierno.

Siempre han presumido de talante y transparencia, y vaya si la tienen, sirva como anécdota que en uno de los últimos plenos nos informaron de que para el día de la mujer trabajadora el 8 de marzo, se le iba a hacer un homenaje a una mujer, que nos lo decían para que no dijésemos nunca que no informaban de nada.

Cuando nuestra concejala preguntó que a qué mujer se le iba a hacer el homenaje, contestaron que eso no lo podían decir porque era un secreto

¿QUIEN NOS QUIERE GOBERNAR?

En un pueblo pequeño todos nos conocemos incluso aceptamos nuestros defectos aunque nos critiquemos a espaldas y por lo bajini, pero claro está, esto es en el ámbito de lo privado, puesto que cuando se pasa al terreno de lo público esto ya es harina de otro costal y como decía el filósofo “ La mujer del César no sólo tiene que ser honrada sino que tiene que parecerlo”.

Pues bien, aquí esta teoría también deberíamos de aplicarla pero a la inversa: Los dirigentes de un pueblo no sólo tienen que parecer honrados sino que también tienen que serlo. Es por ello que pasamos a analizar algunos aspectos de los candidatos que nos quieren gobernar a partir del próximo día 27 de mayo.

- M^a Josefa Plaza Martínez, actual concejala de sanidad y cementerio y candidata nº 5 del PSOE. De todos es conocido su afán por decir siempre la verdad y acusar, eso sí, sin dar nunca la cara y a escondidas los abusos y robos del candidato popular, pues bien, podría explicar la Sra. Concejala qué técnicas o marrullerías hay que utilizar para poder conseguir una vivienda de protección oficial y por lo tanto subvencionada con fondos públicos en la vecina localidad de Tarazona de la Mancha?

¿Le parece ético y moral haber conseguido esta vivienda en un lugar en el que todos sabemos no es su residencia habitual, mientras que posiblemente haya jóvenes en Tarazona que no tengan ninguna vivienda? Esperamos una pronta aclaración.

- Pedro José Chicano Zamora, actual teniente de alcalde, tesorero, concejal de hacienda, obras y otros, candidato nº 3 del PSOE. Siempre ha presumido de ir con la cabeza muy alta y como representante del equipo de gobierno se negó a que el PP tuviera representación en el PRODER.

¿ Podría explicarnos por qué si por parte del PRODER se le ha concedido una ayuda económica de dos millones y medio de pesetas para una vivienda rural no lo ha hecho público? ¿ Podría explicar si el proyecto y presupuesto presentado en el PRODER para recibir la ayuda es el mismo que presentó en el Ayuntamiento para conseguir la licencia de obras y pagar el impuesto municipal?

- José Luis Martínez Cano, concejal de fiestas y deporte, candidato nº 2 del PSOE. Simplemente preguntar si le parece ético y moral llevar casi veinte años siendo pensionista de la seguridad social y al mismo tiempo ejercer una actividad por la que no cotiza los correspondientes impuestos. ¿Quién pagaría su pensión si todos actuásemos de igual modo?

- Santiago Risueño Tébar, candidato a la alcaldía por el PSOE. ¿ Si llega a ser alcalde se construirán las casas sin licencia como la suya? ¿ Qué criterios seguirá para la anchura de las calles?

Adivina adivinanza en las últimas procesiones, ¿ a quién habéis echado de menos? ¿ a quién echado de más?

En las próximas Navidades, no escribir la carta a los Reyes Magos, tampoco la escribáis a Papa Noel, escribirla al candidato del PSOE; aunque ya sabéis qué pasa con los regalos de los Reyes: No les quedaba, se habían terminado...

Cuando estaban en la oposición se regocijaban con el gamberismo, cuando están en el gobierno ya no resulta lo mismo.

Al PP le criticaban que no regaba las palmeras, y si el PSOE las riega, ¿ Por qué se secan?

Mucha campaña de ahorro de agua, y para arreglar los caminos, se carga la cisterna de la red general, como si el río estuviera tan largo.

Algo debe de ocurrir en el alumbrado público, en invierno no se enciende hasta bien anocheado, y en verano está apagado si haber amanecido.

Tres mil euros ha pagado del Ayuntamiento a una empresa privada por escribir una carta al Ministerio de Fomento para solicitar ayudas; La respuesta ha sido negativa y nosotros preguntamos. ¿ Si tan mal estaba el Ayuntamiento económicamente, cómo se gasta el dinero tan alegremente?

Primero se prometen muchas ayudas y subvenciones, y luego cuando éstas no llegan vienen las desilusiones. Se prometió un polígono industrial y de él no se supo más.

Antenas de telefonía no se podían instalar, ahora han puesto una muy grande, pero funciona muy mal.

Le dijo la sartén al cazo “ apártate que me tizas”, ¿ Pero no gobiernan juntos?

AYUDAS Y SUBENCIONES

TODAS LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS, TIENEN QUE AYUDAR, A LOS DISTINTOS SECTORES SOCIALES Y PARTICULARES PARA EL DESARROLLO DE LOS PUEBLOS; PERO ESTAS AYUDAS DEBEN ESTAR CLARAS Y TRANSPARENTES, SIN TRAMPAS NI EMBROLLOS.

LAS AYUDAS, NO DEBERÍAN DE SER NUNCA PARTIDISTAS, DEBERÍAN DE SER SIEMPRE PUBLICADAS, Y NUNCA SER UTILIZADAS CON FINES ELECTORALES.

LAS AYUDAS PUBLICAS SE CONCEDEN CON EL DINERO DE TODOS



VILLALGORDO DEL JÚCAR

PP

elecciones
2007

WWW.PP.ES

confianza

ACTO PÚBLICO
VIERNES, 25 DE MAYO - 8:00 TARDE
LUGAR: Academia de Música